



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM KARLSRUHE

PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

25. August 2023

L 597: Neubau zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg mit Neckarbrücke

Baubeginn neuer Straßenknoten L 597 alt / L597 neu am Montag, 28. August 2023, bis voraussichtlich Dezember 2023

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe finden seit März 2019 die Arbeiten zum Neubau der L 597 zwischen Mannheim-Friedrichsfeld und Ladenburg statt.

Am 28. August 2023 beginnen die Arbeiten nun nördlich bei Ladenburg, nachdem in den vergangenen Jahren vorwiegend südlich des Neckars gebaut wurde. Zukünftig wird nördlich von Ladenburg die neue L 597 von Süden kommend in die bestehende L 597 (alt) einmünden.

Hierfür wird ab dem 28. August 2023 die neue Einmündung hergestellt. Zunächst wird die Verkehrssicherung eingerichtet. Die eigentlichen Bauarbeiten werden dann am 4. September 2023 beginnen. Bei feuchter Witterung kann es bei der Einrichtung der Verkehrssicherung zu Verzögerungen kommen, da für das Aufbringen der Gelbmarkierung die Straße trocken sein muss. Während der Verkehrssicherungsarbeiten werden beide Fahrbeziehungen zwischen Mannheim-Wallstadt und Schriesheim aufrechterhalten. Lediglich beim Einrichten der verschiedenen Verkehrsphasen kann es zu kleineren, stundenweisen Straßensperren kommen.

Im Zuge der Bauarbeiten werden rund 4.000 Kubikmeter Erde bewegt, 4.500 Quadratmeter Asphalt aufgebrochen und 9.000 Quadratmeter neuer Asphalt eingebaut. Die Baukosten betragen rund 1,4 Millionen Euro.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen zum Projekt sind unter folgendem Link abrufbar:

<https://rp.baden-wuerttemberg.de/rpk/abt4/ref471/seiten/l597/>

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.